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Cерия «Исцеление», проповедь 2. – Джо Фунеро, (17.04.2011) 
Healing responsibilities – Joe Funero (DLWOC 04-17-11) 

 

 
Поднимите вверх свои Библии и повторяйте за мной: «Это моя Библия. Это – Слово Бога. Я такой, каким 

Библия описывает меня. У меня есть то, что Библия говорит у меня есть. Я могу делать все, что написано в 
Библии. Я – Божий сын, я – господин дьявола, я – слуга людям. Я все могу в, укрепляющем меня, Иисусе Христе. 
У меня есть вечная жизнь. Я могу исцелять больных, изгонять бесов, даже воскрешать мертвых. Если Бог сказал, 
что я могу делать это, значит, я могу и буду делать это, во имя Иисуса».  
Если вы верите этому, скажите – аминь. 
(Аминь.) 

Вот это да! Настоящая церковь! 
 

Обратимся к 16 главе, Евангелия от Марка. Я учу на тему исцеления. Целая серия проповедей. Это не 
совсем соответствует плану курса «Техника божественного исцеления», где мы преподаем послание Служения 
Джона Г. Лейка (JGLM). Кстати, когда мы говорим о послании JGLM это учение о «новом творении», «сынах 
Божиих», «власти Бога», «силе Бога», «хождении в победе», включает в себя почти все, чем я делюсь с вами. Но 
все, же это не совсем то, что проходят на курсе «Техника божественного исцеления» (DHT). В этой серии 
проповедей я буду делиться разными другими вещами. Я доверяю Богу, что все идет так, как нужно и, что это 
является благословением для вас. 
 

На днях мне позвонил мужчина и поблагодарил за проповедь прошлой недели: «Ложь, которой верят 
христиане». Кто не был с нами, вы можете приобрести CD. Я не хочу повторяться, потому что наше время 
ограничено. 
 

Вы должны понимать, что люди, о которых пишется в Евангелиях, не были рождены свыше. Даже ученики. 
Поэтому, написанное нам, не совсем применимо к ним. С момента нашего Спасения у нас есть бесконечный 
источник силы, которым является Святой Дух. Поэтому теперь смысл не в том, чтобы достичь Небес, попытаться 
повлиять на Бога нашими молитвами, слезами, постом или чем угодно, чтобы заставить Его проявить Себя. Если 
рассматривать все в Божьей перспективе, Он видит все как свершившийся факт. Он видит все завершенным, 
законченным, выполненным. Он уже дал это Своим людям, Церкви. Поэтому, когда мы обращаемся к 2-й главе 
книги Деяний, где написано о предреченном пророком Иоилем: «в последние дни, излию от Духа Моего на всякую 
плоть», это не значит, что Бог изливает Свой Дух с неба. Он сделал это в день Пятидесятницы. Сейчас Он 
изливает из Тела (Церкви) от Духа Своего. Поэтому, единственным условием для получения исцеления в 
Евангелиях было – придти туда, где был источник силы. Иисус был таким источником силы. Он дал власть 
Апостолам, но у них были делегированные полномочия. Но как только ты рождаешься свыше, тебе дано совсем 
другое. У тебя есть сила и власть, которая дается тебе по наследству. Ты можешь использовать это как и когда 
захочешь. (Аминь.) Понимаете? Делегированные полномочия описаны в Мат. 10:6-8, когда Он сказал: идите 
прежде всего к погибшим овцам дома Израилева. Так что, у поручения, которое Он дал своим ученикам в то 
время были ограничения, у нашего же нет. Мы должны идти по всему миру. И когда мы видим угнетенных злыми 
духами или же больных и немощных, мы можем свободно делиться с ними жизнью и силой Бога, зная, что ее 
достаточно для освобождения этих людей. Это то, что говориться в Библии. Поэтому, единственное условие для 
исцеления в Евангелии – придти.  
 

Возможно вы сталкивались с возражением, которое бытует в Церквях, что на нас лежит бо’льшая 
ответственность, потому что мы рождены свыше и существует закон ответственности – кому много дано, с того и 
больше будет взыскано. Но мы должны понимать, что Бог нелицеприятен. И было бы совершенно нелогично, и 
этому нет Библейского подтверждения, что Бог потребует большего от нас – Его детей, чем от неспасенных. Мы 
читаем Библейские примеры - женщина Хананеянка, слепой Вартимей, женщина страдавшая кровотечением, 
Иаир и его дочь – они сами определили, когда произойдет их чудо. Они сказали – чудо свершиться, когда я 
сделаю это или, когда произойдет то. Я исцелюсь, когда доберусь до Иисуса и прикоснусь к его одежде. Иисус, 
приди, прикоснись к моей умирающей дочери, и она будет жить. Они решили все сами. А мы находимся уже по 
эту сторону креста Господня. Все это принадлежит нам. Мне не нужно пытаться достигнуть Бога или заставить 
Его дать мне что-то, потому что у меня есть Бог, во всей Его полноте, с той самой минуты, когда я спасся. Иисус – 
исцеление, Иисус – спасение, Иисус – освобождение, Иисус – все. Вместе с Ним я получил все. Поэтому теперь 
источник силы во мне. Так, какое же требование я должен выставить людям?  Единственное условие - чтобы они 
пришли! Это единственное требование Бога.  
 
Однажды я слышал, как один служитель сказал: «Люди думают, что если они попадут в то место, где 
присутствует излияние Божьей славы, они исцелятся». И  это действительно так. Я обещаю вам, если вы 
засунете палец в розетку, даже если вы не верите в то, что там присутствует электричество, вы почувствуете 
«силу». Так? (Да.) В Евангелиях требованием было – придти. Мы видим, что некоторые из людей даже 
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использовали свою веру. Иисус сказал: «По вере вашей, будет вам». Но были и другие, у которых не было веры. 
Мрк. 9:24 «верую, Господи! помоги моему неверию». Этот мужчина признался в своем неверии.  
Деян. 3. Петр и Иоанн шли в храм, и у Красных ворот они увидели мужчину, который не мог ходить с рождения. 
Петр сказал ему: «взгляни на нас. И он пристально смотрел на них, надеясь получить от них что-нибудь». Он 
ожидал денег, точно не исцеление и не проявление Божьей силы. Потому что в следующем стихе написано, что 
сказали ему Апостолы: «серебра и золота нет у меня; а что имею, то даю тебе». Если ты ожидаешь получить от 
меня деньги, то ты не получишь и гроша, потому что у меня этого нет. Но  могу дать тебе то, что у меня есть – 
сила Бога. Так что мы с уверенностью можем утверждать, что у хромого не было собственной веры в исцеление. 
Он даже не ожидал, что исцелится. Петр использовал свою веру, свой источник силы, который находился в нем 
самом, для того, чтобы исцелить этого человека. 
 

Все, что я хочу вам сказать, всякий раз, когда я встречаю больного человека на улице или же мне звонят, 
чтобы я пришел к кому-то в больницу или же надом, я не спрашиваю, верят ли они, спасены ли они. Все, что мне 
нужно, это чтобы они разрешили мне служить им жизнью и силой Бога. Если разбирать тему исцеление для 
верующих христиан, то у нас есть только одно место, на которое мы можем опираться – Иак. 5:14-15 – «Болен ли 
кто из вас, пусть призовет пресвитеров Церкви, и пусть помолятся над ним, помазав его елеем во имя 
Господне. И молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь; и если он соделал грехи, простятся 
ему». Интересно то, что сначала человек будет исцелен, а потом его грехи будут прощены – совершенно 
противоположенное тому, что сейчас говорится в церкви. Церковь говорит: «Ты не можешь быть исцелен, пока в 
твоей жизни есть грех». Но позвольте заметить, что все люди, которых исцелил Иисус, были грешниками, и тем 
более, никто из них не был спасен. И это не остановило Иисуса и их исцеление. Так что: грех не может 
остановить силу Бога. Он может остановить вас, потому что вы были научены этому. Но грех не может 
остановить ни силу Бога, ни вас! Конечно, Бог не сторонник греха!!! Но я осмелюсь сказать: кто, из живущих в 
этом мире, всегда поступает правильно? И если бы это было требованием Господа, то Иисусу незачем было бы 
приходить. Мы бы могли оправдаться законом. Но Бог показал сынам Израилевым, что они не могут этого 
сделать. Тем самым, это стало свидетельством для всего мира, что никто не может исполнять весь закон, никто 
не может оправдаться в глазах Бога делами рук своих. Поэтому Бог сказал, что нам нужно перестать стараться, и 
что Он пошлет Сына Своего, который сделает все за нас и даст все это в качестве подарка. Он сделал 
обещанное, но церковь возвращается назад, пытается быть достаточно «хорошей», говорить и делать все 
правильно, чтобы заработать это.  
 

Поэтому сегодня у меня есть для вас слово наставления. Пожалуйста, не поймите то, что я сказал 
неправильно, но единственное условие для исцеления с нашей стороны, чтобы люди пришли. Если у вас есть 
вера на то, чтобы придти... Честно говоря, у всех есть вера. У исцеленных людей, о которых упомянуто в 
Евангелиях, не было «Божьей» веры. У них ее не было. Помните место из Писания – Мрк. 11:22-23? Где Иисус 
говорит, что нужно иметь «веру Божию». (В греческом оригинале – «веру Бога».) Кстати, вы понимаете, что они не 
могли иметь такую веру, потому что они не были рождены свыше. Поэтому они спасались и исцелялись, 
используя их человеческую веру. Так что неспасенные люди могут исцеляться по их вере, без помощи других, 
потому что Дух Святой был излит на Землю.  
 

Мат. 8:5. Римский сотник, у которого даже не было Ветхого завета с Богом, приходит, чтобы просить за 
своего слугу. Ни тот ни другой не были спасены. У них не было завета с Богом. Только подумайте – неспасенный 
приходит и просит за другого неспасенного по вере, и тот исцеляется! Неспасенные люди могут исцелиться.  
 

На моем сайте, вы можете найти информацию, как получить спасение, получить крещение Святым Духом, 
как получить исцеление и служить им. Потому что каждый из новообращенных христиан должен уметь приводить 
людей ко спасению, знать как крестить СД, и уметь служить другим исцелением. Это план Бога для каждого 
верующего, не для кого-то особенного, не только для Апостолов и пророков, для всех.  
 
Ин. 14:12 – верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к 
Отцу Моему иду.  
 
Мрк. 16:17-18. Он сказал, что  уверовавшие «будут изгонять бесов; будут говорить новыми языками; 
..возложат руки на больных, и они будут здоровы».  
 

Не какие-то особенные люди будут делать это, а простые верующие. Обычные спасенные – конечно 
каждый спасенный «особенный», потому что у нас есть Он, Его власть и сила.  
 

Вернемся к тому, что любой неспасенный человек может подключиться к Божьей силе. Единственное, что 
им нужно – контакт с внешним источником этой силы. Они могут получить это через верующего или же 
обратиться напрямую к Богу. Знаете, на наших крусейдах, которые мы устраиваем, мы видим огромного кол-во 
людей, которые  получают исцеление даже раньше спасения, просто услышав проповедуемое нами послание. Я 
проповедую Божью благость, Его милость, весть о том, что Иисус уже заплатил за все. А там сидят греховные 
люди, больные СПИДом, слепые, глухие, хромые, и они получают исцеление, слушая проповедь Слова Божьего, 
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подключаясь к внешнему источнику силы. Ни я, никто другой не прикасался к ним, они прикоснулись к источнику 
Божьей силы верою в проповедуемое мной Слово. И после своего исцеления они хотят получить спасение. Так 
что это разрушает стереотип о том, что исцеление только для людей посещающих церковь. Исцеление для всех! 
Если неспасенные могут спастись, слушая Слово Божье, то они могут и исцелиться! Так? (Да!) Неспасенные 
могут подключиться к источнику силы. И как только мы рождаемся свыше, мы можем свободно делиться Божьей 
силой. Единственное требование, чтобы люди пришли. Я не спрашиваю людей: верите вы или нет, какую жизнь 
вы ведете. Мне не нужно знать, что они сделали вчера, находятся ли они в ссоре со своим мужем/женой и т.п. - 
это несущественно. Божья сила совершит то, что Он предназначил ей сделать – освободить человека! И это все 
по благодати Божьей. Почему Он это делает? Потому что Он любит нас! Для меня удивительно, что даже во 
времена Ветхого Завета Бог не находил удовольствия в смерти беззаконника, нечестивого и грешника. (Иез. 
33:11; 18:32) 
 

Мы же смотрим на исцеление, как на награду. Мы говорим: «получил, то что заслужил», «если бы ты жил 
праведно, Бог исцелил бы тебя». Нет! Если бы вы только пришли к пониманию откровения о благодати и милости 
Бога и того, что в Господе Иисусе Христе все исполнилось, тогда бы вы получили исцеление. Вы бы прекратили 
свои попытки и просто бы сказали «аминь!» на то, что Бог уже сказал. 
 

Посмотрев на Евангелия и книгу Деяний, мы увидим, что исцеление для всех - тех, кто пришел и 
«подключился» к источнику Божьей силы. У нас, у спасенных, источник находится внутри. Иакова, 5 глава. Эта 
книга написана для новорожденных христиан. Поэтому начните жить в откровении того, кем вы являетесь во 
Христе, чем вы обладаете в Нем и что вы можете делать. Тогда вы поймете, что исцеление, власть и сила 
принадлежат вам. И тогда вам не нужно будет просить Бога ни о чем. Вы просто поблагодарите Его за то, что 
ранами Его вы исцелены; что Дух, который воскресил Его из мертвых, живет во вас, что Он оживляет ваше 
смертное тело.  
 

Я хотел разобрать это сегодня, потому что большую часть времени мы служим (я говорю «мы», 
подразумевая служение JGLM и «молитвенных воинов») другим христианам, людям, которые уже рождены 
свыше.  
 

Так же я хотел поговорить о том, что делать после того, как вы помолились молитвой веры или же на вас 
возложили руки. 
 
Мрк. 16:15 -  И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари.  
 

Это описание нашей работы. Но что самое интересное, посмотрим на стих 14. Иисус упрекает учеников в 
неверии. Они пришли к Нему, а Он выговаривает им, а потом сразу же говорит, кстати, идите по всему миру и 
проповедуйте Евангелие. Насколько «хороши» мы должны быть, чтобы исполнить наказ Господа? Когда даже Его 
ученики получили нагоняй за то, что не поверили в Его воскресение! Люди пришли к ним и сказали: «Он 
воскрес!», а они ответили: «Мы не верим! Поверим, когда увидим». Мы думаем, что нам нужно быть 
«совершенными», прежде чем Он сможет использовать нас. Это не так! Единственное условие – быть рожденным 
свыше. Но если уж быть откровенным, то есть люди, которые не спасены, но они используют Слово Бога, иногда 
в корыстных целях, но люди все равно исцеляются. Потому что Бог чтит Свое Слово. Доказательство?  
 
Мат.7:21 – Не всякий, говорящий Мне: `Господи! Господи!', войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю 
Отца Моего Небесного. Многие скажут Мне в тот день: Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы 
пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили? И 
тогда объявлю им: Я никогда не знал вас.  
 

Иисус не стал отрицать, что они этого не делали. Не все то золото, что блестит! Факт того, что мы видим 
чудеса, еще не означает, что служение этого человека истинно. Это доказывает лишь то, что Слово Бога истинно. 
Это доказывает благость Господа, это доказывает истинность Его послания, что Он есть любовь и Он любит 
исцелять.  Но не подтверждает подлинность служения.  
 

Вам нужно проверять все, что я вам говорю, не доверять мне на слово, только потому, что я вещаю вам с 
кафедры. Проверяйте слова любого другого проповедника. Сверяйте все со Словом Божьим и удостоверяйтесь, 
что это правда. Вы можете знать истину, потому что в  1 Ин.2:20 говорится: 
 
1 Ин.2:20 - Впрочем, вы имеете помазание от Святого и знаете все. 
 

Поэтому не «глотайте» все подряд, как если бы это было откровение от Господа. Если где-то написано, 
что Бог не может или не хочет, это не является истиной. Потому что нет ничего невозможного для Бога. «Воззови 
ко Мне - и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты не знаешь». (Иер. 33:3) Бог ничего не 
утаивает от нас. Это враг, которого нам нужно изгнать из нашего разума. Мысли типа: «сегодня не тот день, 
чтобы получить что-то от Бога» или «Бог отказывает мне в этом», «Бог пытается сделать меня лучше, проводя 
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меня через эту болезнь» и т.п.. Я не верю в это. Я верю, что Иисус Христос – совершенная воля Бога. Он пришел, 
чтобы показать нам каков есть Бог-Отец. И если разбирать искупление, то исцеление входит туда, и оно для всех. 
То, что должен был сделать Иисус, было предсказано в Ветхом Завете. И все люди, жившие в то время, 
исцелялись благодаря будущей жертве Мессии. Можно сказать, что все они исцелялись «в кредит». Но Он их 
исцелял. Он исцелял всех, чтобы подтвердить сказанное в Слове  
 
Мат.8:16-17 - Он взял на Себя наши немощи и понес болезни.   
 

Это пророчествовал Исайи в главе 53, стихи 4-5. В 1Пет. 2:24 мы опять видим исполнение пророчества 
Исайи. Но здесь уже написано о той жертве, которая свершилась на кресте.  
 

Так что вам не нужно пытаться заставлять Бога исцелить вас. Он не будет исцелять вас! Ранами Его вы 
уже исцелились. Все, что вам теперь нужно – иссушить вашу болезнь, ухватившись за Слово Бога. И когда вы 
сделаете это, вы получите исцеление. Болезнь уйдет, и вы исцелитесь. Это исцеление не для вашего духа. Бог 
не исцеляет ваш дух, Он его возрождает. Как раз это и происходит, когда вы рождаетесь свыше. Исцеление 
необходимо вашему телу и вашему разуму.  Наверно, скоро я перейду к основной теме сегодняшней проповеди. 
(Смех в зале.) 
 

То, чему учат в церквях – можете меня проверить – что в момент, когда мы рождаемся свыше, наш дух 
рождается и он совершенно новый, но наш разум и тело не изменились. Это так, в определенном смысле. Потому 
что Библия говорит о необходимости обновления нашего ума. Вы понимаете что такое «спасение»? – Это 
полнота, целостность, завершенность, оно для всего вашего существа. Если вы провозглашаете это в момент, 
когда человек принимает спасении, у вас не должно возникать никаких вопросов по поводу одновременного 
исцеления этого человека. Потому что это и есть СПАСЕНИЕ. Это полнота, полноценность, неповрежденность. К 
сожалению, в церкви это разделяют и разбивают по категориям. И потом говорят, что исцеление зависит от дел, 
слов, что оно - награда. Но вы получили его в момент спасения. 
 

Спасение - это  постоянное присутствие в вас жизни Бога и сущности самого Святого Духа. Тот же Дух, 
который воскресил Христа из мертвых, живет в вас. И Он оживляет, вдыхает жизнь в ваше смертное тело. Когда 
вы родились свыше, Бог и Дух Святой вошли и теперь живут в вас. Ваше тело – храм живущего в нем Святого 
Духа. Когда же вы крестились Святым Духом, вы, все ваше существо погрузилось в Святой Дух – дух, душа, тело. 
Поэтому теперь все ваше существо поглощено и вдохновлено жизнью и силой Бога. Это отличается от того, что 
говорят в церквях. Но вот доказательство.  
 
1 Фес. 5:23 – Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа и тело во всей целости да 
сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа.  
 

Что происходило, когда Иисус жил на этой Земле? Сама жизнь и естество Бога  исходило, проступало 
(излучалось) из Него. Настолько, что Его одежда была пропитана славой Божьей. Преображение, которое 
произошло на горе, не было понято Петром, и, к сожалению, не понято Церковью. Это то, в чем Иисус ходил 
постоянно. Он показал Апостолам и нам, тем, кто читает Слово Бога, в чем ходил Человек-Иисус Христос, 
помазанный Святым Духом. Это пример того, в чем постоянно ходим мы – люди, помазанные Святым Духом. 
Разрешите заметить, что если над вашей головой не виден нимб, это еще не означает, что вы не помазаны. Это 
не говорит о том, что у вас нет того же помазания, силы и всего того, чем обладал Иисус. На той горе ученикам 
было показано, в чем Иисус ходил постоянно. И через Библию Бог показывает нам, в чем постоянно ходим МЫ. 
Но мы об этом не знаем, и соответственно, не можем пережить на собственном опыте, из-за того, что в церкви 
нам проповедуют совершенно противоположенное. Поэтому все пытаются заставить Бога проявить Себя, чтобы 
получить определенный дар или помазание, или что-то еще, что у нас уже есть. У вас есть Он. Все Его полнота. 
Полнота всего Отца, всего Сына, всего Святого Духа. Аминь? (Аминь!) 
 
Мрк. 16:15-18 – И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари. Кто будет веровать 
и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет. Уверовавших же будут сопровождать 
сии знамения: именем Моим будут изгонять бесов; будут говорить новыми языками; будут брать змей; и если 
что смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки на больных, и они будут здоровы. 
 

Вот я и вернулся к моему посланию. То, что происходит в церкви – люди хотят видеть магию. А я говорю – 
это не волшебство, это – вера. Мы должны взять на себя ответственность, чтобы сделать все необходимое для 
того, чтобы увидеть исцеление.  
 

На прошлой неделе мы говорили о лжи, которой верят христиане: я возложил руки, но ничего не увидел, 
ничего не почувствовал, значит я не получил этого. Но это ложь! Потому что в Библии написано: «возложат руки 
на больных, и они будут здоровы». Говориться о процессе, а не о чувствах или видении. Возможно, мы увидим 
или почувствуем что-то. Мы настаиваем на мгновенных результатах, мы хотим их видеть, но мы должны дойти до 



http://razgovorsbogom.ru/ 
СЕРИЯ «ИСЦЕЛЕНИЕ», ПРОПОВЕДЬ 2. 

5 

 
того, что мы будем убеждены, что сделав то, что говорится в Слове, мы увидим результат, будь он видимый 
сразу или же постепенный. Так будет, потому что так говорит Бог. 
 

Проблема в том, что христиане находятся в постоянном поиске «секретной фразы», «особой техники» или 
какой-то «особой книги», которая решит все их проблемы, а ответ в том, чтобы жить жизнью веры. Не неделю или 
две, до тех пор, пока не будет получено то, в чем они нуждаются, а в постоянстве веры. Послушайте, все, кто 
применял то, о чем я говорю, получали результаты. Все в нашей жизни по благодати Бога. Иисус заплатил за все 
и подарил нам. Что вы буду делать с этой благодатью, с этой возможностью?  
Есть крайность, когда люди говорят, «мне не нужно ничего делать, т.к. Иисус уже заплатил за все». Да, это так. С 
одной стороны. Но так же истинно то, что вы должны поступать так, как если бы это уже свершилось. Я не плачу 
за это, я не пытаюсь заработать это.  

Давайте рассмотрим это на следующем примере. Чтобы положить деньги на банковский счет, нам нужно 
их сначала заработать. В физическом мире это так. И когда мне нужны деньги, я иду и снимаю нужную сумму. В 
плотском понимании: нет работы, нет денег, ничего на счету. Но в духе это не так. Иисус работал. Он положил 
все сбережения на мой банковский счет. В чем же заключается моя часть? – Верить, жить в соответствии с этой 
истиной, потому что мне нужно пойти в банк, чтобы получить деньги. Я не работал, чтобы положить их на счет – 
Иисус  сделал это, но мне нужно снять их со счета. Так же работает и благодать. Иисус заплатил за все. 
Благодать – это все, что Бог сделал для нас, и это Его подарок. С одной стороны – мы уже обладаем этим, но 
чтобы это стало реальностью в моей жизни, чтобы это проявилось, мне нужно применить это на практике. Это и 
есть вера. Верить значит – получить обещанное, и поступить так, как если бы это уже было реальностью. 
Поэтому нет ни одного человека, который бы не получил ожидаемого, из тех, кто послушал то, что я говорю вам 
сегодня и применил это на практике.  

Вам нужно основывать результаты на Слове Бога. Что мне делать после того, как я возложил руки на 
кого-то или за меня помолились? Перестаньте свидетельствовать о своей болезни и проблемах. (АМИНЬ!) 
Потому что я постоянно слышу, как люди говорят: «За меня помолились, но это не сработало». «Я попробовал 
это, но не сработало». А как вы знаете, что это не работает? Бог говорит, что это работает. Дьявол говорит 
противоположенное. На чьей стороне будете вы? Я предпочту согласиться с Богом. Если вы будете поступать по 
Слову Бога, то у вас будут результаты, обещанные в Слове. Поэтому нам нужно прекратить свидетельствовать о 
наличии болезней и немощей. В Мрк. 11:23 Иисус говорит, что вы получите то, о чем вы говорите. Это не какое-то 
новое откровение. Но проблема с большинством христиан в том, что они начинают получать то, о чем они 
говорят: «я болен; я слаб; у меня нет этого; это никогда не изменится». Потому что это Библейский принцип. То, 
что нам нужно, начать говорить то, что говорит Бог. Исповедание - это наше соглашение с тем, что сказал Бог. 
Как же я могу получить то, что Бог уже дал мне? Я получаю, соглашаясь с Ним. Аминь? (Да.) В этом нет ничего 
нового.  

Но в наше время тело Христово страдает от неуверенности (двоедушия).  Я не хочу повторять проповедь 
прошлой недели, где я говорил, что все, что необходимо – оставаться в вере, продолжать делать то, что вы 
начали делать. Но, когда мы не видим или не чувствуем мгновенных результатов, мы начинаем судить по нашим 
чувствам, и это не вера. Это и есть двоедушие.  
 
Иак. 1:8 – Человек с двоящимися мыслями не тверд во всех путях своих. Да не думает такой человек 
получить что-нибудь от Господа.  
 

Так что проблема не в том, что Бог не дает нам чего-то, а в том, что мы не получаем. Почему? Потому, что 
мы основываемся на чувствах, на том, что мы видим, слышим, обоняем, к чему прикасаемся, а не на Слове Бога. 
Это не потому, что мы плохие.  
 
1 Пет. 5:7 – Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печется о вас. 
 

Как только вы помолились и поверили Богу, вы поверили (это уже в прошлом), и все, что будет восставать 
против вас, отдайте Господу, все заботы ваши.  

К примеру, «за меня помолились, но доктор говорит то-то», «за меня помолились, но боль вернулась», 
«боль ушла, но вернулась опять». Вы уже решили для себя однажды, что вы ПОВЕРИЛИ, и это уже свершилось, 
поэтому все, что будет восставать против вас – ложь, это не может быть истиной. Что же вам с этим делать? – 
Возложите эту заботу на плечи Господа. Когда вы возложили заботу на Господа, она уже не в ваших руках. Это 
уже решенный вопрос и вам нужно перестать свидетельствовать о болезни или проблеме. А так же мне нужно 
верить, что сила Бога работает во мне.  
 
Евр. 11:1 – Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом. (Современный перевод НЗ 
на русский. «Вера - это уверенность в том, чего мы с надеждой ожидаем, подтверждение того, чего мы не 
видим».)  

Мне позвонил один мужчина, - я рассказываю это не для того, чтобы критиковать его, - и сказал, что у него 
определенная ситуация, и спросил «что мне делать, когда люди начнут задавать мне вопросы по этому поводу»? 
Я сказал: «Говори то, что написано в Слове Божьем и делай то, что оно говорит». Почему состояние, в котором 
находится твое тело, должно останавливать тебя от того, чтобы поступать по Божьему Слову? Это не отменяет 
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истинность Слова. Потому что все, чему мы разрешим ограничить нас в жизни, ограничит нас в жизни. Я служил 
людям, когда чувствовал себя очень плохо, и они исцелялись, а к концу служения исцелялся и я сам. Так что 
наличие симптомов может встать на пути, и повергнуть вас в уныние. Мысли типа: «Да кто я такой? Как я могу 
послужить кому-то, когда сам чувствую себя не очень?» Все очень просто – делай то, что написано в Библии! 
Ведь там не написано: «Ты можешь молиться за кого-то, только после того, как сам будешь совершенен». Нет, 
делай то, что говорит Слово, потому, что оно так говорит! Я не молюсь за больных, потому что вижу, как они 
исцеляются. Я молюсь за больных, потому что так говорит Слово. И я вижу, как они исцеляются, потому что я 
послушен написанному в Библии. (Аминь!) 

Поэтому я верю, что сила Бога проявляется в вас могущественно. Это доказательство того, что еще 
невидимо. 1Ин.5:14-15 – И вот какое дерзновение мы имеем к Нему…. (Современный перевод НЗ на русский. 
«Мы приходим к Богу с полной уверенностью…») (Перевод с английского, Библия Короля Иакова.- «И вот какую 
уверенность я имею в Нем…») 

Друзья, уверенность в Нем! В том, что Он уже сделал! Не в том, что делаю я. Если что-то дано по 
благодати, то невозможно сделать что-то не так. Иисус говорил, что проще, сказать «прощаются грехи твои или 
встань и ходи»? Друзья, бывало, что я молился неправильно, иногда против не той болезни, и люди все равно 
исцелялись! Почему? Потому что у меня была уверенность в Нем! Уверенность в Нем во мне! Они подключались 
к «розетке» и сила Божия поступала в них. Была ли вера у Лазаря? 
 

Поэтому, еще раз говорю, что я должен верить, моя уверенность в Нем, что если мы попросим чего по 
воли Его, Он слушает нас. Когда я молюсь в соответствии с Его волей, Он слышит меня. И когда Он слышит, я 
ЗНАЮ, - скажите «знаю, знаю, знаю», - что получу просимое. Каким образом я могу быть уверен, что я буду 
исцелен? Потому что Бог услышал, т.к. я просил в соответствии с Его волей.  

2Кор.5:7 – ибо мы ходим верою, а не видением.  
Поэтому я говорю, не ходите по чувствам, а идите по вере в Бога и Его Слово.  В 2Кор.4:18 написано, не 

смотреть на видимое. А как это сделать? Очень просто – смотреть на невидимое!  
 

Послушайте, Бог не сказал бы нам делать что-то, что было бы заведомо невозможным для нас. Я вижу 
так, как видит Бог. Бог видит вас здоровыми, исцеленными, сильными. Смотрите на себя таким же образом: 
смотрите на себя, как на преуспевающих, успешных, здоровых, служащих в силе Бога, потому что в глазах Бога 
вы такие. И это не ложь, друзья. В этом и заключается вера, когда вы поступаете так, как если бы уже получили 
обещанное. Это не сложно, потому что Бог уже сказал, что так оно и есть. Поэтому, мы не обращаем внимания на 
видимое, а смотрим на то, что невидимо. 
 

Знаете место из Писания о том, что вера называет несуществующее, как существующее? Рим 4:17.  
Я не отвергаю те вещи, которые присутствуют в материальном мире, но я говорю о несуществующих вещах, как 
если бы они уже существовали. Вещи, которые существуют в сфере духа. Не то, чтобы они вообще не 
существовали, - их нет в мире физическом, но они существуют в мире духовном. Это не обман. Вы можете 
спросить, как я могу говорить о том, что я здоров, если симптомы говорят противоположенное? Но вы будете 
обманывать, если не будете говорить в соответствии со Словом Божьим! Вы будете противоречить Богу! Вера 
называет несуществующее, как если бы это уже существовало. Вера не говорит, что у вас ничего не болит, когда 
вам больно, но то, что написано в Слове Божьем. – «Я верю, что получил мое исцеление». Вера не имеет дела с 
тем, что уже существует, но с тем, чего еще нет. Она имеет дело с тем, что говорит Бог, но чего невозможно 
увидеть глазами плоти. 
 

Для того, чтобы получить что-либо от Бога и служить людям силой Бога, вам нужно полностью 
отстраниться от того что происходит в физическом мире, потому что вся система мира плоти, в которой 
оперирует дьявол, хочет одного – разуверить вас в Слове. Если в вашей жизни вы руководствуетесь Словом, то 
видимое (плохие новости, заключения врачей, боль в вашем теле, опухоли, сыпь или что-либо)  вас не испугает, 
вы будете непоколебимы. Смотрите на невидимое. Смотрите на все через призму Слова Божия. И когда вы будет 
смотреть через призму Слова, вы будете видеть вещи так, как их видит Бог. И тогда эти вещи появятся в 
физическом мире. И они будут существовать. 
 

Это не послание «скажи, и это станет твоим», хотя давайте разберемся, что вы понимаете под этим 
понятием? Если вы нашли в Библии обещание  – «Все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе» и сказали, да 
это обещание данное мне. Тогда да, я верю в это. Если я читаю «Ранами Его я исцелен» и говорю – «да, я верю в 
это». Тогда это так. Но когда люди говорят что-то наподобие: «Я только что увидел красивую девушку на улице (а 
у самого уже есть 3 детей) и заявляю, что она будет моей женой!» Или т.п., то так не пойдет, потому что это 
выходит за границы Божьего Слова. Но на все обещания Божьего Слова, все, что обещано мне в Библии, я могу 
смело сказать «аминь».  
 
3) Крепко держись исповедания веры своей. 
 
Рим. 10:9-10 Сердцем верим, а устами исповедуем «потому что сердцем веруют к праведности, а устами 
исповедуют ко спасению.  
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Спасение включает в себя все. Вы верите в сердце всему, что говорит это Слово. Вигглсворт говорил, что вам не 
нужно молиться и спрашивать, можете ли вы получить то, что уже обещано вам в Библии. Все, что необходимо, 
это поступать в соответствии с этим.  
Спасение – подарок миру. Что нужно сделать, чтобы получить его? Поверить и засвидетельствовать в 
соответствии со Словом. 
 
Евр. 4:14,16 - будем твердо держаться исповедания... Посему да приступаем с дерзновением к престолу 
благодати, чтобы получить милость и обрести благодать для благовременной помощи.  
Рим. 4:17 - называющим несуществующее, как существующее.  
Пр. 4:20-22 - Сын мой! словам моим внимай, и к речам моим приклони ухо твое; да не отходят они от глаз 
твоих; храни их внутри сердца твоего:  потому что они жизнь для того, кто нашел их, и здравие для всего 
тела его.  

 
Друзья, это Слово – Дух Самого Бога. Бог изливает Свою жизнь и Свою сущность через это Слово. Это не 

просто слова с печатной страницы. (Конечно, они могут быть таковыми, если вы к ним будете так относиться.) Но 
если вы возьмете слова этой книги и напитаете ими ваш дух, примите их как откровение для вашего разума и 
лекарство для вашего тела, то получите обещанный результат. 
Так что же мне нужно делать? Пребывать в Слове.  
 

Но прежде, чем я перейду к следующему пункту, позвольте мне сказать немного о «крепко держись 
исповедания веры своей». Послушайте, вы делаете это не ради Бога. Это не то, чтобы вы исповедовали 10 раз и 
теперь Бог вам даст то, что вы исповедовали. Бог знает, что Его слово истинно. И Он видит, когда вы уверены в 
этом. Вы делаете это не ради Бога, а ради себя. Исповедание, это соглашение с Богом. Ваша вера не может 
ничего потребовать от Бога. Она не может принудить Его к действию. Вера Иисуса побудила Бога. Он на вашей 
стороне благодаря Христу. Моя вера побуждает меня двигаться в направлении Бога. Бог в исцелении, Бог в 
освобождении, Бог в силе. Он во всем этом. Поэтому моя вера двигает меня в этом направлении. Я не побуждаю 
Бога к действию моей верой или моими словам. Исповедание нужно мне, потому что сила в Слове Бога. Я говорю 
людям – «Говорите только Слово Божие». Не говорите ничего, что бы противоречило Слову после того, как за вас 
помолились. Верьте, что Божья сила работает в вас. Твердо держитесь исповедания вашего.  
 
4) Постоянно воздавайте Богу хвалу за ваше исцеление.  
 

Когда мы верим, что Слово Бога истинно, мы сразу же начинаем прославлять Его за наше исцеление, 
даже если мы еще не видим подтверждения. 

То, что я сейчас скажу, не направлено против кого-то определенного. Просто мне жаль людей, которые 
приходя на наши собрания, и когда мы служим им исцелением одни сразу же начинают чувствовать изменения, а 
другие не почувствовав изменений сидят с поникшей головой и начинают думать, что исцеление не для них или 
это не их время. Если бы они полагались в результатах на Слово Божие, а не на чувства, то они бы благодарили 
и прославляли Бога так же, как и те, кто что-то почувствовал. А почему? Потому что они доверяли бы Слову Бога! 
Так что непрестанно благодарите Бога за ваше исцеление. 
 
Фил. 4:6-7 - Не заботьтесь (не беспокойтесь) ни о чем, но всегда в молитве и прошении с благодарением 
открывайте свои желания пред Богом, и мир Божий, который превыше всякого ума, соблюдет сердца ваши и 
помышления ваши во Христе Иисусе.  

 
Так что вот, что вам нужно делать – благодарить и прославлять Бога еще до того, как вы увидите 

результат. (Аминь!)  
 
Что вам нужно делать, после того, как на вас возложили руки?  
1) Не свидетельствовать о болезни;  
2) верить, что сила Бога работает в вас;  
3) крепко держаться исповедания;  
4) непрестанно воздавать хвалу Богу и благодарит Его за ваше исцеление.  
 

Хочу разобрать что-то важное, надеюсь, что у меня хватит на это времени. У нас у всех есть вера. У вас не 
должно вставать вопроса, есть ли она у вас. В ту же секунду, когда вы родились свыше, Бог дал вам Свою веру.  
Гал. 2:20 - и уже не я живу, но живет во мне Христос. А что ныне живу во плоти, то живу верою G1722 G4102 в 
Сына G5207 Божия, возлюбившего меня и предавшего Себя за меня. 
(Прим. переводчика. Давайте разберем номера Стронга этого стиха:  
G1722 – предлог со значением местонахождения в  пространстве или времени: в, на, по, посреди, между, у. 
G4102 - вера, верность, доверие, убежденность, удостоверение.  
G5207 – сын.  
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Заметьте, что у предлога «в» нет отдельного номера Стронга, а это значит, что в греческом оригинале он 

читался следующим образом: И уже не я живу, но живет во мне Христос. А что ныне живу во плоти, то живу в (по) 
вере Сына Божия.) 
 
1 Ин. 5:1-5.  

У вас вера Христа, это уже не вопрос. Важно то, чтобы вы упражнялись в вашей вере, 
совершенствовались в ней. 
Послушайте, что говориться в Писании: 
 
Евр. 11:1 - Вера же есть осуществление (перевод с греч. = реальность, действительность) ожидаемого и 
уверенность (перевод с греч. = доказательство) в невидимом. (Современный перевод НЗ. «Вера – это 
уверенность в том, чего мы с надеждой ожидаем; проявление вещей еще не видимых»)  
Евр.10:23 - будем держаться исповедания упования (перевод с греч. = надежда, чаяние) неуклонно, ибо верен 
Обещавший.  
Рим. 4:18 - Он, сверх надежды, поверил с надеждою, через что сделался отцом многих народов, по сказанному: 
"так многочисленно будет семя твое ".  
 

Если у нас нет надежды… а что такое надежда? Это не принятие желаемого за действительное. Надежда 
– это ожидание, упование, чаяние, предвкушение. (Словарь Н.Абрамова.) Она живет будущим.  На прошлой 
неделе я дал вам пример надежды. 

Вы находитесь в сложной ситуации, ни на что не надеетесь. Но вдруг вы слышите Слово Бога. Что 
происходит? И сразу же все меняется, вы видите ситуацию в ином свете. У вас появляется идея, что ситуация 
может измениться. Вы уже не видите себя в гробу или же парализованным инвалидом. У вас появилась вера, и 
вы видите, что что-то может измениться. Вы уже видите себя выздоровевшим. Что же произошло? Вы – 
поверили. А как только вы поверили, что дальше? Вы начинаете действовать. И когда вы действуете, вы – 
верите. А когда вы что-то сделали, вы – поверили. Это уже в прошлом. Что происходит со многими – люди верят, 
но теряют из виду надежду. А когда мы не видим конечного результата, то вере нечего превратить в реальность. 
Поэтому люди разочаровываются, говоря: «Я делаю все, что нужно: стою на Слове, исповедую Слово, но…». А 
все потому, что у них нет надежды в Библейском понимании этого слова. Они принимают желаемое за 
действительное, не более того. Они не видят конечного результата, не могут видеть себя исцеленными.  
 

Женщина, которая страдала от кровотечения, ее ситуация была безнадежной. (Мрк. 5:25-34) Она 
истратила все свои деньги на врачей, но ей стало еще хуже. Все безнадежно. Но она слышит об Иисусе. И вдруг 
все меняется. Она верит. Она начинает действовать. И в Библии написано, что «говорила: если хотя к одежде 
Его прикоснусь, то выздоровею». В церкви говорят, что она исповедовала то, во что верила. Нет, она 
исповедовала свою надежду, потому что она говорила, что выздоровею. Она видела себя таковой. Надежда – это 
мечта. И вера превращает ее в реальность. Исповедание надежды – это картина, которую вы рисуете своими 
словами. А люди не могут представить себя здоровыми. У них уже есть вера. Они верят в Бога, и они верят Богу, 
но они разочаровываются, потому что не могут увидеть это. Но вы можете видеть это, можете видеть это в мире 
духа. Там это уже свершенный факт. Прикажите телу работать, обновите ваш разум, размышляйте о Слове Бога, 
увидьте это.  Что значит «поразмышлять»? Увидеть эту вещь как осуществившуюся, увидеть желаемый 
результат. Аминь? (Аминь!) 

Так что же делает женщина, у которой было кровотечение? Она уже поверила и получила, поверила в 
момент, когда услышала об Иисусе. Ее ситуация изменилась. И что она сделала? Она исповедала свою надежду. 
Я верю, что Его ранами я исцелился -  я знаю, что буду опять ходить. У кого-то что-то болит – Его ранами он 
исцелен – я верю. А каково доказательство, что ты исцелен? Моя вера – доказательство. Моя вера в Слово 
Божие – вот мое доказательство. И эти вещи произойдут. Но у многих есть вера, но они не могут увидеть то, на 
что надеются.  

Библия же говорит, что нам нужно неуклонно держаться исповедания упования. 
У Д. была проблем с сердцем. Он верил, что Его ранами он исцелен, верил, что ему не нужно принимать 

лекарства. Он исповедовал, что ему не нужно принимать лекарство, что оно ему не потребуется. Он исцелен. Он 
решил это для себя. Исцеление уже свершилось. Но он исповедует свою надежду – это то, как все будет. И что 
происходит, когда он всякий раз исповедует свою надежду – «больше никаких таблеток, мое давление в норме»? 
Он видит себя исцеленным, делающим то, что он раньше делать не мог. Что он делает? Он превращает веру в 
реальность. 
 
5) Выполнять необходимые действия. 
 
Иак. 2:26 - Ибо, как тело без духа мертво, так и вера без дел (без действия) мертва.  

Что же делал Иисус? Он говорил: возьми постель; иди умойся; покажись священнику; протяни руку свою. Как 
только ты поверил, что ты исцелен, начни делать то, что не мог делать раньше – выполни какое-либо действие. 
Когда знаменитые евангелисты устраивают крусейды исцеления, они не молятся за каждого в отдельности. Они  
молятся молитвой веры, а потом говорят: «Возьмите свои костыли и отбросьте их, а теперь встаньте и идите». И 
люди начинают ходить. Знаете, большинство из них не чувствовало никаких изменений в начале, но они сделали 
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то, что им сказали нужно сделать. Когда они выполнили определенное действие, и «когда они шли» и сделали то, 
что им сказал пророк, апостол, человек божий, проповедник, они исцелились. Они ничего не «чувствовали».  
Я уже говорил вам, что единственное место, где в Библии говориться о том, что кто-то что-то почувствовал, 
находится в Марке, глава 5, стих 25. Женщина, страдавшая кровотечением, почувствовала исцеление, а Иисус, 
ощутил, как из Него вышла сила. Нигде больше. Другие люди просто выполняли требуемые действия. Когда 
принесли расслабленного, Иисус увидел их веру и сказал – возьми постель твою и ходи. И что он сделал? Ему 
сказали – встать, он и встал, и пошел. Все выполняли, то, что им говорили. 
 

Что же делать, после того, как на меня возложили руки? Стой и отдыхай.  
 
Еф. 6:13-14 – Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день злый и, все 
преодолев, устоять. Итак станьте, препоясав чресла ваши истиною и облекшись в броню праведности. 
 

После того, как вы сделали все необходимое, стойте, перестаньте пытаться, перестаньте бороться с 
дьяволом – стойте. Я всегда говорю людям – вам нужно сначала решить это для себя. Как долго вы будете 
сомневаться? Прекратите бороться с дьяволом. Вы приказали ему выйти, и он должен приклониться пред именем 
Иисуса, так что теперь просто стойте на факте того, что Иисус уже все сделал. Отдыхайте, зная, что все уже 
свершилось! Исцеление было приобретено, оно уже ваше, это уже факт. Если я не отдыхаю, то я не верю. 
Потому что вера, это – отдых. 
 
Евр. 3:18-19. Евр. 4:1, 2, 9-12. 

Вот это отдых. Почему ветхозаветные люди не вошли в землю обетованную? Почему они не вошли в 
покой Божий? Неверие! Для нас это не проблема. Мы не можем не верить. Для нас проблема в «двоящихся 
мыслях». Неверие – «эпистос» (греч.) - без веры. Но никого из нас нельзя назвать такими. Все, что нам нужно - 
стоять и успокоится в Господе.  

Иногда, для тех, кому послужили исцелением, бездействие может значить – быть в вере. Я могу 
помолиться за человека столько раз, сколько он меня об этом попросит. Но я делаю это не потому, что что-то не 
сработало с первого раза, а потому, что это уже произошло. Я делаю это, т.к. в Божьем Слове так написано. Если 
я делаю это, чтобы что-то произошло, после первоначального заявления, то я не в вере, я не отдыхаю, я не 
решил этот вопрос для себя, я не стою в этом. 

Мы много разговаривали об этом с Карри. И за последние несколько лет он всячески пытался донести это 
до людей в своих проповедях. И он говорит, я с ним полностью согласен, что в момент молитвы все уже 
случилось. 

Я молюсь за людей повторно, потому что сила Бога работает, а не потому, что она не сработала в первый 
раз. Мы привыкли жить в физическом мире, по его законам. Но когда мы основываемся на Слове Бога, 
независимо от видимого, и делаем то, что говорится в Слове, - возлагаем руки на больных – они исцеляются. 
Поэтому я верю, что сила Божья работает в них чудесным образом. Я крепко держусь исповедания. Я благодарю 
и прославляю Бога за конечный результат. И исповедую то, что должно произойти, как случившийся факт. 
Ранами Его я исцелился – значит, я буду ходить опять. Я стою и отдыхаю в Господе. Все, свершилось! 
 

Давайте разберем, что значит «стоять».  Стоять, это не пытаться быть сильным. Стоять и смеяться 
дьяволу в лицо: «Это все, что ты смог придумать, дьявол»? Это почти самоуверенность. Вы ни в коей мере не 
должны быть заносчивыми в общении с людьми. Но, когда вы слышите или видите что-то, что противоречит 
Слову Бога, это не влияет на вас. Это не может поменять то, во что вы верите. Вы решили для себя этот вопрос, 
и теперь стоите на факте. 

Представьте, вы взрослый человек, сильный, здоровый. А все остальное, как маленький 2-х летний 
ребенок, который прыгает перед вами, пытаясь привлечь ваше внимание, строит вам рожи. Все, что нужно, 
просто сказать ему – «прекрати». Это то, как мы должны вести себя со всем, что происходит. Если вы будете 
знать, кто вы и чем вы обладаете, и что вы можете делать, - все остальное покажется вам мелочью.  
Вы должны расти, прогрессировать в познании Господа. И будет время, когда все это не сможет даже 
притронуться к вам. Вы будете смеяться над дьяволом. «Это, что – все, на что ты способен, дьявол? Ну давай, 
попробуй задеть меня! Вот, что написано в Слове, и все это уже у меня есть. И я говорю, что будет вот так! Я 
говорю тебе, что делать! Я говорю, что УЖЕ обладаю этим сейчас! Значит, так оно и есть! Можешь делать все, 
что хочешь, но ничто мне не повредит! Если это все, на что ты способен,  дьявол, тогда мне тебя жаль!» 
Вот что значит «стоять» и «отдыхать». Как это «отдыхать»? Работа закончилась, Иисус уже все сделал и подарил 
мне это в виде подарка. Его ранами я исцелен. Аминь, и все – я отдыхаю в этом. Бог мой восполнит всякую нужду 
по богатству Своему Христом Иисусом! Аминь, и все – я отдыхаю в этом. Все сделано,  мне не нужно об этом 
волноваться. Об этом уже позаботился Иисус. Следующий пункт… Вот как это работает. 
 

Что происходит, когда вы возложили руки на кого-то? Давайте разберем на примере электричества. У вас 
есть провод, он зачищен на обоих концах, ток проходит без ограничений. Если же в сети появляется резистор или 
же провод ломается, тогда нужно увеличить напряжение на одном из концов, чтобы ток доходил до другого конца. 
Резистор – это человеческие традиции, идеи почему Бог не сделает этого или того, почему что-то не 
срабатывает, «священные коровы». Но как только мы уничтожим этих «священных коров», ток может опять 
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беспрепятственно идти по цепи. Поэтому, вы всегда можете сделать то, что необходимо, даже если человек 
сомневается, не верит, это не остановит мою веру и силу Бога, но придется приложить больше усилий, увеличить 
напряжение! Но когда я говорю «приложить больше усилий», это значит, что я должен больше доверять Божьей 
благодати. Моя уверенность в Нем. Я не прилагаю больше усилий по плоти, я смотрю на Него. Скорее всего, 
величайшие чудеса в нашей жизни случались в моменты нашей физической слабости. Когда все восставало 
против нас, когда нам было труднее всего физически или эмоционально, тогда мы видели великие чудеса. 
Почему? Потому что мы полностью зависели от Господа, что и должны были делать с самого начала. (Аминь. 
Аллилуйя!) Поэтому, когда я говорю – «приложить больше усилий», я имею ввиду – больше доверять Богу, быть 
уверенным в Нем. 

Вы можете справиться с чем угодно. И вы можете научить этому других, наставить их. И когда вы делаете 
это, вы разбиваете противостояние, то, что стояло на пути. И сила Бога проявляется в них, в вас, она свободно 
течет по цепи. Потому что теперь они ходят в Слове Бога, они смотрят на вещи по-другому, они разрешили этот 
вопрос для себя. И теперь сила течет свободно. Аминь? (Аминь!) 
 

Когда вы молитесь за людей, вы даете им жизнь. Что проще, сказать: «твои грехи прощены» или «встань 
и ходи»? Для того, чтобы исцелить кого-то, мне не нужно знать  деталей. Потому что, «что имею, я даю». К 
Иисусу пришел прокаженный. (Мат. 8) Говорит Ему, «если хочешь, можешь очистить меня». Иисус не спросил 
его: «во что ты веришь? Какие у тебя грехи?» Он никогда так не поступал! Иисус сказал, что хочет исцелить его. 
Что же я имею? – У меня есть Святой Дух, у Которого есть сила. Что я даю вам, когда служу исцелением? – 
Жизнь. Поэтому, не важно, что я говорю: «будь исцелен», «дьявол убирайся», «болезнь вышла вон» или просто 
«Иисус». Написано: «именем Моим.., возложат руки на больных, и они будут здоровы». Поэтому важно не то, что 
я делаю или говорю, а кто это говорит. Это я говорю, а я говорю это имея полную уверенность в того, Кто это 
делает. И что же я даю вам? – ЖИЗНЬ. 

Небольшой пример из жизни. 2008г. Кения. В Кении гражданская война. Большинство мужчин погибли. В 
лагере беженцев около 1000 человек, только женщины и дети. По 9-10 человек в палатке. Во всем этом лагере 
только 3 мужчины, тысячи и тысячи палаток. У всех женщин СПИД, потому что они прелюбодействовали с этими 
3 мужчинами, т.к других мужчин нет – все были убиты. Я  прохожу по лагерю, захожу в полатки. Я еле 
протискиваюсь, настолько там тесно. Люди лежат повсюду, совершенно не понятно кто из них жив, а кто уже 
умер. Я ходил, моя жена может все подтвердить, у нас есть огромное кол-во фото, и не спрашивал – «В чем вы 
согрешили? Покайтесь в ваших грехах! Может быть на вас проклятие? Дьявол – вон!» Я ничего этого не говорил. 
Я говорил: «Во имя Иисуса, Его милостью освобождаю вас. Встань и ходи». Около 25-30 человек встали и пошли. 
На следующий день у них взяли анализы, никакого СПИДа. Все это на моей странице в интернете. Потом выхожу 
из палатки и вижу мальчика, я уже рассказывал об этом на прошлой неделе. На его голове опухоль, голова в три 
раза больше обычного. И я говорю: «Бог, пусть мальчик будет здоров». Это полностью противоречит тому, чему 
нас учили. Но моя уверенность в Нем, и я знаю, что я делаю – я даю жизнь. И этого достаточно. Я не приказывал 
раку выйти, я не приказал опухоли уйти, я не кричал на дьявола, я не видел, чтобы что-то изменилось. Я сказал 
«Во имя Иисуса, пусть он исцелиться!» Повернулся и ушел. Через неделю я получил письмо от пастора из Кении. 
Он писал, что мальчик полностью исцелен! Конечно, ведь так говорит Слово. Моя уверенность в Нем, не в том, 
что я делаю, а в том, что Он уже сделал. Так что не важно, скажу ли я «дьявол – пошел вон», конечно, мы учим 
тому, что нужно говорить с проблемой, а не о проблеме, приказывать ей. Но на самом деле со временем мы 
растем и, когда мы понимаем, кто мы, и чем мы обладаем, то все сводится к тому, что мы даем жизнь Бога. А 
этой жизни достаточно, чтобы выгнать дьявола, исцелить тело, восстановить рассудок и т.п.. Все это ЖИЗНЬ. 
Даром получили, даром давайте. Это все Он, Иисус!  
 

Итак, в заключение, если у вас что-то болит, положите руку на больное место. Чтобы это не было. Мы 
разберемся с этим прямо сейчас. Потому что Бог в вас. И Он хочет помочь вам более, чем вы можете себе 
представить. Он уже все сделал.  
«Во имя Иисуса, прямо сейчас. Спасибо Отец, что ранами Иисуса мы исцелились. Значит, это уже в прошлом. 
Вся боль, вся немощь, вся болезнь уже на Иисусе. Он понес это, и нам не надо это нести. Поэтому мы 
говорим, спасибо Иисус, что с этой минуты мы СВОБОДНЫ. И мы приказываем болезни, немощи, заразе 
выйти ВОН прямо сейчас. Мы объявляем свободу и совершенство в сердцах, телах и жизни каждого мужчины, 
женщины и ребенка, которые получают это сию минуту. Во имя Иисуса вы СВОБОДНЫ. Аминь!» 

Это так! Благословений вам! 


